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テーマ設定の理由

プラスチックのゴミの量を減らすためにレジ袋ではなく紙袋にしたり紙ストローにしたりし

ていますが、その分木が伐採されています。

木がなくなれば砂漠化にもなる可能性があると考えたからです。



今の状況

世界の森林の面積は約39.9億ヘクタールで、毎年330万ヘクタール減少しています。

木は有限なのでこのままでは砂漠化してしまう面積が増えて行きます。



割り箸

飲食店でまだ割り箸を使っている店があります。

そこで、飲食店で割り箸を使うことをなくすことを目標にしてはどうでしょうか。

飲食店が全体の６５％割り箸を使っています。洗える箸を使い、割り箸を減らせば二酸

化炭素も減らせ一石二鳥だと思います。

また、割り箸をリサイクルする習慣にしたらどうでしょうか。木炭などとして利用できると

思います。

割り箸を作るときに使う木の量を減らすなど、割り箸だけでもできることはたくさんありま

す。



まとめ

気付いたたことはすぐに行動に移すのは難しいですが少しずつでも行動に移せるように

していきたいです。
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